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14ème legislature

Question N° :
103809

De M. Frédéric Cuvillier ( Socialiste, écologiste et républicain - Pas-
de-Calais )

Question écrite

Ministère interrogé > Logement et habitat durable Ministère attributaire > Cohésion des territoires

Rubrique >logement Tête d'analyse
>politique du logement

Analyse > hébergement urgence. statistiques.

Question publiée au JO le : 11/04/2017
Date de changement d'attribution : 18/05/2017
Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)

Texte de la question

M. Frédéric Cuvillier interroge Mme la ministre du logement et de l'habitat durable sur l'augmentation de plus de 50
% des places d'hébergement d'urgence sur les cinq dernières années, permettant ainsi de dépasser les 125 000
places. Il lui demande de bien vouloir lui préciser la répartition géographique de ces créations de places.
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